

## **KICKBOXEN**

Die finale Kämpfe stehen an – ein herzliches Willkommen allen Interessierten!

Dieses Wochenende fällt die Entscheidung, wer das Turnier XIII gewinnen wird. Noch gaben alle mehr oder weniger theoretische Chancen, den Gesamtsieg davonzutragen, aber am Ende wird es nur einer schaffen. Klaus und Alan können es aus eigener Kraft schaffen, Dilly ist auf erhebliche Mithilfe angewiesen.

Im vorletzten Kampf trifft Klaus auf Alan. Mit einem Sieg hätte Alan den Titel ein weiteres Mal für sich eingeheimst. Klaus braucht einen Sieg, um gute Chancen für das Erreichen seines Wunschtraums zu erreichen. Das Publikum sieht einen spannenden Kampf mit Treffern hüben wie drüben:

<b>Alan {Heiko Manthey}</b>	E4 E3 E2 E3 D3 C3 C4 B4 B3 B3 B2	<b>4 Punkte</b>
<b>Klaus Beer</b>	A2 A2 A3 A3 A4 A4 B4 C4 D4 D3 C3	<b>5 Punkte</b>

Am Ende hat Klaus ganz knapp gewonnen und damit seine Chancen auf den Gesamtsieg gewahrt. Alan kann noch auf die Titelverteidigung hoffen und drückt dazu Dilly sicherlich alle Daumen, denn bei einer Niederlage von Klaus, bleibt Alan Erster.

Vor dem letzten Kampf hat Alan auf Rang 1 nun 8:8 Punkte bei einer TP-Differenz von +7, dahinter liegt Klaus mit 8:6 Punkten und einer TP-Differenz von +2, während Dilly 6:8 Punkte und eine einer TP-Differenz von -9 besitzt.

Damit ist theoretisch vor dem letzten Kampf noch alles möglich. Allerdings hat sich Dillys Chance auf den Gesamtsieg noch weiter verschlechtert, muss doch nun ein Sieg von mehr als 8 Punkten Differenz her! Daran glaubt vermutlich selbst Dilly nicht mehr. Bei einem Sieg mit mindestens 6 Punkten Unterschied könnte Dilly noch die rote Laterne abgeben, aber auch das ist nicht wirklich viel leichter. Klaus würde hingegen ein Unentschieden ausreichen, um den Titel zu holen. Scheinbar resigniert ob dieser großen Herausforderung irrt Dilly wohl im Ring umher. Klaus, zufrieden mit einem Punkt, scheint Dilly nicht so recht folgen zu können. Beide versuchen zwar Treffer zu setzen, aber alle laufen ins Leere:

<b>Klaus Beer</b>	E4 E4 E3 E3 E2 E2 D2 C2 B2 B3 C3	<b>0 Punkte</b>
<b>Dilly {Stefan Heckmann}</b>	A2 A3 B3 C3 C4 C3 C4 D4 E4 E3 E2	<b>0 Punkte</b>

Somit trennen sich beide schiedlich friedlich 0:0, was einzig Klaus nutzt. Alan muss sich geschlagen geben und Dilly behält die rote Laterne.

Damit erhalten wir für das aktuelle Doppelturnier die folgende Abschlusstabelle:

	Kämpfe	S	U	N	TPs	Punkte	Trainer
1. <b>(2) Klaus</b>	<b>8</b>	<b>2</b>	<b>5</b>	<b>1</b>	<b>30:28</b>	<b>9:7</b>	<b>Klaus Beer</b>
2. (1) Alan	8	1	6	1	42:35	8:8	Heiko Manthey
3. (3) Dilly	8	1	5	2	28:37	7:9	Stefan Heckmann

Das Spielblättchen 400 kann sich Klaus wohl einrahmen lassen, ist es doch endlich der erste Sieg im Kickboxen nach 12 vergeblichen Anläufen. Ich denke, dass ihm unser aller Glückwunsch dafür gewiss ist (auch wenn dadurch Alans Siegesserie gebrochen wurde). Alan ist zumindest derjenige Kämpfer mit den meisten Unentschieden!

Insgesamt war es dieses Mal ein wirklich spannendes Finale und im Endeffekt ein recht knappes Ergebnis. Der Letzte hat gerade mal 2 Punkte Abstand zum Ersten (das gab es bislang nur einmal und das war im allerersten Turnier, wobei da zu bedenken ist, dass es nur halb so viele Kämpfe für jeden gab – war kein Doppeltturnier).

Stefan: Du hattest leider laut meinen Unterlagen zu viele Kickbox-Versuche, so dass ich die letzten beiden streichen musste (hätten aber auch nichts eingebracht).

Klaus: Dein Tatendrang in allen Ehren, aber die Ehrenrunde (Runde 11) in jedem Kampf war zu früh, so dass ich Deine beiden Züge entsprechend anpassen musste.

ALLE: Beim nächsten Mal ist wie gewohnt Kampfpause, aber ich bitte um Zustimmung oder Widersprüche. Bei der letzten Regeländerung (der variablen Anzahl von Kickbox-Versuchen pro Kampf) hatte ich in Aussicht gestellt, auch mal wieder die alte Regel mit fixer Anzahl 4 Versuche pro Kampf anzuwenden, da die damalige Entscheidung nicht einstimmig war. Aus aktuellem Anlass schlage ich daher vor, dass das nächste Doppeltturnier mit der alten Regel abläuft (zumal der Bann von Alan nun auch gebrochen ist und jemand anderes gewonnen hat).

*Für das nächste Turnier gilt erst einmal wieder die alte Regel mit genau 4 Kickbox-Versuchen. Nur falls sich alle drei Betroffenen gegen diese Entscheidung ausdrücken (ich also nur Widersprüche erhalte), bleibt es bei der variablen Variante wie zuletzt.*

**Man soll die Hoffnung nie aufgeben und daher der Wunsch, dass sich Neueinsteiger zur besseren Planung bereits zum nächsten Mal melden!**

Erholt Euch gut in der Wettkampfpause, bis demnächst  
*Michael*